

365 renungan

Menjadi Saksi Yesus Kristus

Markus 5:1-20

... "Pulanglah ke rumahmu, kepada orang-orang sekampungmu, dan beritahukanlah kepada mereka segala sesuatu yang telah diperbuat oleh Tuhan atasmu dan bagaimana Ia telah mengasihani engkau!"

- Markus 5:19b

Seorang pelukis terkenal membuat sebuah lukisan tentang gereja yang hampir mati. Ia melukis sebuah gedung gereja nan megah dengan mimbar dan jendela yang mewah dan indah. Di dekat pintu gereja terdapat sebuah kotak persembahan yang bertuliskan: Persembahan untuk Pemberitaan Injil, tetapi lubang kotak persembahan itu sudah tertutup sarang laba-laba, tanda tidak ada lagi jemaat yang memberi persembahan untuk pekerjaan misi. Gereja yang hidup dilihat dari apakah jemaatnya yang sudah lahir baru memiliki hati seperti hati Yesus Kristus yang mengasihi jiwa-jiwa terhilang sehingga rindu pergi menyaksikan kasih dan pengorbanan Kristus.

Cerita tentang Yesus Kristus mengusir roh-roh jahat (Legion) dari seorang pemuda di Gerasa ini membuktikan bahwa Dia benar-benar Tuhan yang Mahakuasa. Setan-setan takluk dan tunduk kepada-Nya (ay. 1-9). Selain itu, Yesus lebih mengasihi manusia daripada binatang karena nilai satu jiwa sangat berharga (ay. 10-13). Apa respons pemuda yang sudah ditolong Yesus? Ia berkomitmen ingin mengikut Yesus (ay. 18). Namun, Yesus perintahkan pemuda ini pulang ke rumahnya untuk bersaksi. Alasannya, ia sudah mengalami anugerah keselamatan dari Tuhan. Pemuda ini pun pulang ke rumahnya dan kepada orang-orang di tempat asalnya, Dekapolis, ia menceritakan segala sesuatu yang telah diperbuat Yesus baginya dan bagaimana Dia mengasihainya (ay. 19b-20). Tujuan ia bersaksi adalah supaya banyak orang mengenal Tuhan Yesus dan percaya kepada-Nya. Akibat kesaksiannya, di kemudian hari ketika Yesus kembali ke Dekapolis (Mrk. 7:31) telah berkumpul 4.000 orang untuk mendengarkan Yesus selama tiga hari sehingga Yesus memberi mereka makan (Mrk. 8:1-10).

Anda yang sudah pernah mengalami anugerah Tuhan, mari saksikan apa saja yang sudah Tuhan Yesus lakukan dalam hidup Anda. Ceritakan bagaimana Dia sudah mengasihi, mengubah hidup, mengampuni dosa-dosa, dan memberikan hidup kekal bagi Anda. Karena bersaksi dan memberitakan Injil adalah Amanat Agung dari Tuhan Yesus (Mrk. 16:15-20; Mat. 28:19-20; Kis. 1:8). Biarlah banyak orang mengenal dan percaya kepada Tuhan Yesus melalui kesaksian hidup Anda. Amin.

Refleksi Diri:

- Apa respons Anda terhadap anugerah keselamatan yang Tuhan Yesus sudah berikan?
Apakah Anda sudah menjadi saksi dan pemberita Injil bagi mereka yang belum diselamatkan?
- Apa hal-hal praktis yang bisa Anda lakukan untuk menyaksikan kuasa dan kasih Yesus yang pernah Anda alami?